



さくら市立喜連川小学校 学校だより 第3号

喜小だより



令和6年6月6日発行 発行者 大登英樹

授業参観お世話になりました

5月8日の授業参観には、ご多用のところ、たくさんの保護者の皆様にお出でいただきありがとうございました。お子さんのがんばっている姿をご覧いただけたでしょうか。お家の方が参観するということで、子ども達は、いつもよりうれしそうに、そして張り切って学習に取り組んでいました。子ども達のがんばりを褒めたり、励ましたりしていただければと思います。

次回の授業参観は、7月3日(水)になります。祖父母参観を兼ねて実施する予定ですので、ぜひご参観ください。



1年生を迎える会

5月7日に1年生を迎える会を行いました。入学して1か月あまり、少しずつ学校生活にも慣れてきた1年生ですが、より楽しく学校生活を送ってもらえるよう児童会の集会委員が中心となって企画してくれました。児童代表の西村さんの歓迎の言葉の後各学年から喜連川小学校のおすすめの発表や、喜小にまつわる〇×クイズをし、全校生で楽しいひとときを過ごすことができました。



楽しかった遠足

5月22日(水)に1年生が「宇都宮動物園」に、2年生が「なかがわ水遊園」に遠足に行きました。23日(木)には3年生が「モビリティリゾートもてぎ」に遠足に行きました。天候にも恵まれ、楽しい体験をたくさんしてきました。



修学旅行に行ってきました

5月30日（木）31日（金）6年生が東京・鎌倉方面に修学旅行に行ってきました。とても楽しみにしていた修学旅行。鎌倉では、高德院（大仏）から鶴岡八幡宮まで、班別に行動しました。友達と相談・協力しながら、見学をしたりお土産を買ったりするなかでいろいろな経験をすることができました。他にも、羽田空港や国会議事堂・東京スカイツリーを見学し、政治や経済の中心地のようなすについて理解を深めていました。



P T A理事会

5月24日（金）18：00よりP T A理事会が実施されました。

高田P T A会長より小池前P T A会長への感謝状の贈呈の後、今年度の活動計画や予算執行について話し合いました。今年度も専門部、学年部の活動は休止となっています。昨年度に引き続き、各行事や活動に際しましては、できる人が、できる時に、できる方法でのご協力をお願いいたします。



学校運営協議会

6月5日（水）に学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会とは、学校運営、その運営に必要な支援に関する協議をする会です。

今年度、本校の学校運営協議会の委員は、11名になります。はじめに授業参観をしていただき、その後、今年度の学校目標経営方針についての説明及び承認、徒歩下校時の安全確保について熟議していただきました。



人権の花贈呈式

5月27日に人権擁護委員の方から「人権の花」の贈呈式がありました。これは、子ども達が協力しながら花を育てることで、優しさや思いやりの心を育むことを目指しています。また、昨年度に引き続き、本校は「人権教育研究推進事業」の指定を受けています。これは、学校、家庭、地域社会が一体となって、地域全体で人権意識を培い、人権尊重の精神を高めていこうという取組です。今年もより一層、一人一人を大切にされた教育の推進に努めていきますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



喜連川小学校ホームページ
QRコード